



Haut débit en Charente : Enedis et Charente numérique s'allient

jeudi 28 septembre 2017, par [lpe](#)

Charente Numérique, avec le soutien actif de ses adhérents (le Département, la Région Nouvelle Aquitaine, les sept communautés de communes, les deux communautés d'agglomération et le SDEG16), vise les objectifs fixés par l'Etat à savoir :

- Le haut débit pour tous et de qualité en 2020, c'est-à-dire un débit autorisant au moins le Triple Play (> 8 Mbit/s),
- la généralisation du Très Haut Débit (>30 Mbit/s) en 2022
- la généralisation du FttH (Fiber to the Home) sur l'ensemble du territoire pour 2025.

Pour ce faire, une convention vient d'être signée avec Enedis, visant à mutualiser au maximum les travaux afin de réduire les nuisances pour les riverains (en évitant de rouvrir une tranchée quelques mois après qu'elle ait été rebouchée) et de partager les coûts de génie civil.

Crédits photo : le Département de la Charente : signature de la convention par Jacques Chabot, Président de Charente Numérique, et Dominique Roger-Chatreau, Directeur Territorial Enedis.